



15.04. - 19.04.2024

Verlässlichkeit leben

Frankfurt, 19.04.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

und schon liegt wieder eine Woche Unterricht hinter uns.

Am Montagmorgen begrüßten uns bereits von weitem die vielen bunten, kreativen, originellen ABI-Plakate, die die Familien liebevoll zur Unterstützung und Motivation gestaltet haben.

Am Mittwoch starteten ein Drittel unserer Abiturientinnen und Abiturienten mit ihrem ersten Leistungskursfach Kunst, Musik, Politik & Wirtschaft, Geschichte und Informatik. Es verlief alles erwartungsgemäß und die Stimmung war gut. Und heute sind die „Lateiner“ dran. Dann geht es nächste Woche am Montag mit Französisch, am Donnerstag mit Deutsch und am Freitag mit Physik weiter. Wir wünschen viel Erfolg!



Australienaustausch

Während uns unser Alltag wiederhat, erlebt eine Gruppe Schillerschülerinnen und -schüler gemeinsam mit Frau Joch den australischen Schulalltag. Sie wurden sehr herzlich empfangen und genießen die gemeinsame Zeit.



Känguruwettbewerb: Ein Sprung nach vorne für junge Mathematiktalente

Am Donnerstag war es wieder so weit: Der Känguruwettbewerb fand an unserer Schule statt und zog zahlreiche mathematikbegeisterte Schülerinnen und Schüler in seinen Bann. Insgesamt 107 Teilnehmende aus den Jahrgangsstufen 5 bis 7 stellten sich den kniffligen Aufgaben und bewiesen, dass Mathe alles andere als langweilig ist.

In der Aula herrschte eine Atmosphäre konzentrierter Stille, unterbrochen nur durch das gelegentliche Rascheln von Papier. Die individuelle Bearbeitung der Aufgaben in dieser großen Gemeinschaft spornte unsere jungen Talente zu Höchstleistungen an.

Der Känguruwettbewerb ist mehr als nur ein Wettstreit; er ist eine Feier des logischen Denkens und der kreativen Problemlösung. Wir gratulieren allen Teilnehmenden zu ihrem Mut und ihrer Ausdauer und freuen uns schon auf das nächste Jahr!

(Bck)

Internationale Junior Science Olympiade

Hannah Hartmann (8a) und Joana Pätz (8b) haben die 3. Runde erreicht. Herzlichen Glückwunsch! Weiter so!

Ihnen und euch allen ein schönes Wochenende!

Beatrix Weirich
Stv. Schulleiterin